



スモールステップ



4月号

令和3年4月1日より着任いたしました中山 啓（なかやま あきら）と申します。本校5代目の校長となります。どうぞよろしくお願ひいたします。これまで西部地区で教員・副校長の業務に取り組んでまいりました。品川という都市部の環境には慣れていないのですが、できるだけ早く慣れるように努力してまいります。

副校長は、昨年度と変わりなく能瀬 圭介（のせ けいすけ）です。二人とも親しみやすい性格ですので、お気軽に声をかけていただければ幸いです。今年度も教職員一丸となって、全力で教育活動の充実に努めます。どうぞよろしくお願ひします。

本校は、地域の皆様の温かい御支援をいただきながら令和2年度に開校10年目の節目を迎えました。「江戸っ子より品川っ子」と言われるほど、伝統と絆が厚い地域の環境の中で、児童・生徒一人一人の個性を尊重した教育活動を展開しております。品川特別支援学校開校11年目。伝統を引き継ぎつつ新たな歴史をスタートさせていただきます。

校訓である「すこやかに、おおらかに、たくましく！」を目指して、日々の教育活動をさらにステップアップしていくとともに、目指す児童像や生徒像を達成するために、特別支援教育の充実に邁進してまいります。また、地域の皆様と連携した教育活動を展開する中で、将来地域に貢献できる人材を育成してまいります。

さて、緊急事態宣言が明け、新年度を迎えましたが、都内の新型コロナウイルスの感染状況が少しずつ増加傾向に転じており、第4波が予想される状況になってまいりました。本校では東京都教育委員会の感染症対策ガイドラインに沿って、児童・生徒の安全安心を第一に考えた教育活動を行ってまいります。すでに一学期の校外での活動（遠足・宿泊行事等）においては、中止及び内容の変更等を判断せざるをえない状況になっております。また二学期以降の校外での活動（遠足・宿泊行事等）も感染の状況次第で中止または内容の変更を判断させていただきます。中止になる内容につきましては代替活動の設定や校内での学習活動をより充実させてまいりますので、保護者の皆様にはご理解・ご協力をお願いいたします。

校長 中山 啓